

立教大学経済研究所 研究プロジェクト

「激変する北東アジア地域情勢に関する地政経済学的研究」

2019 年度研究会



参加自由
申込不要

「米中貿易摩擦が中国の 産業構造高度化に及ぼす影響」

中国語〈=〉日本語
通訳あり

日時：2019年9月19日（木）18：00～21：00

会場：立教大学（池袋）12号館4階・経済学部共同研究室

講演者：叶軍（YE Jun, 中国天津理工大学国際工商学院）

概要：

中米貿易戦争が先鋭化しつつあるなか、中国は輸出主導型成長から内需主導型成長に経済発展戦略を修正し、過剰生産能力の解消や産業構造高度化の実現に向けて「供給側改革」を推進している。今回の講演会では、過熱する中米貿易戦争が新しい発展戦略となる産業構造高度化に及ぼす影響と中国政府の政策的対応について報告する。

講演者プロフィール：

現在、中国天津理工大学国際工商学院教授。専門は企業管理、産業経済論。日本・一橋大学経済研究所客員教授。代表的著作に、「戦後日本における産業政策の変遷と示唆」『中国商論』2016、「品質安全視角から見る農産品サプライチェーンの高度化に関する分析」『中国経済貿易導刊』2015、「中国の小規模企業の金融サービスモデルの革新」『西南金融』2014など。

主催者：立教大学経済研究所・研究プロジェクト「激変する北東アジア地域情勢に関する地政経済学的研究」

代表者・連絡先：巖成男（げんせいなん）立教大学経済学部・教授 住所：〒171-8501 東京都豊島区西池袋 3-34-1

Tel：03-3985-2333 Email：chn-yan@rikkyo.ac.jp